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为什么互联网公司在国外上市公司—中国互联网企业为什
么都到美国上市-股识吧

一、为何绝大多数互联网企业选择境外上市？

因为境外的市场往往比境内的市场经验更高。
李宁的产品就是一个很好的比列。

二、为什么网络公司的股票都喜欢在国外上市？

在新浪、搜狐、百度上市时，国内的上市要求较高，比如一个股东人数就把一些小
公司刷掉。
而且纳斯达克市场比较成熟，不是国内市场、投资者可比的。
你现在想买了，问题是当年IT泡沫时敢么。
如果他们在国内上市，估计股价会跌得更惨。

三、中国互联网企业为什么都到美国上市

主要是有当时特定的股权结构决定的，互联网企业大部分通过离岸公司注册，采用
VIE模式，另外还在于美国对企业上市的要求相对比较宽容，适合于互联网企业相
关，

四、上市公司与普通公司有什么区别？为什么中国很多互联网有
关的公司都在国外上市？

展开全部国外的上市要求简单，没国内限制这么多，东京指数，美国的纳斯达克等
，上市都比较容易 国内公司要求固定资产5000万，旗下产业增长率以每年15%的比
例增长，连续三年才可以 上市不是随便上的，
首先就固定资产的，很多公司都达不到记得采纳啊
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五、为什么BAT之类的好公司都到国外上市

1，互联网公司多数亏损，微薄京东这些公司上市的时候都是亏损的，难以满足国
内创业板上市的条件。
所以说，中国的创业板并非严格意义的创业板，对盈利要求很高，现在上的多数都
是传统的大型企业。
美国的纳斯达克才是真正意义的创业板，鼓励创新型高成长型尤其是互联网公司发
展。
最近你也会注意到创业板取消了连续盈利限制，只要当年盈利即可。
也是为了留住好的互联网公司在国内上市。
2，阿里巴巴盈利了，一年盈利近三百亿人民币，估值近2000亿美元，人家看不上
国内的资本市场了。
曾经看到一个比喻，阿里巴巴估值太高，2000亿美元，是一条大龙，中国的资本市
场是个河，把龙放在河里都翻不过来身，否则放进去河也被冲坏了。
给你几个数据你感受下。
新三板整体市值不到1500亿，上面有700多家企业；
创业板也不过是万亿级市场。
3.其实，互联网公司到海外上市反倒麻烦，因为监管，多采用VIE模式，但是即便
如此，好的互联网公司都还是宁愿选择在纳斯达克上，归根结底我认为还是中国的
资本市场还是有很多问题的。
还不是很成熟和完善，最近也在做注册制改革，路还很长。
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